

**Vorlage-Nr. 1194/2019**

**Anfrage: Sachstand Rheingoldhalle**

Der Tagespresse war zu entnehmen, dass es auf Grund des Brandes der Rheingoldhalle zu Verzögerungen der Sanierung von ca. einem Jahr kommen wird. Zudem wurde berichtet, im Nachgang der Branduntersuchungen sei es zu Funden von Asbest gekommen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist absehbar, wann die Halle definitiv wieder einsetzbar ist?
2. Ist absehbar, wo und in welchen Mengen in der Halle Asbest verbaut wurde?
3. Wird es durch die nun erforderliche Asbestsanierung zu weiteren Verzögerungen kommen?
4. Mit welchen Mehrkosten für die Sanierung ist zu rechnen?

Ulrike Gerster